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Dopo le doverose segnalazioni e richieste inviate sia alla Capitaneria di Porto 
di Palermo che all’Autorità di Sistema Portuale di Palermo relative, 

rispettivamente, alle problematiche “cantiere presso area banchina ex-sirena” 
e “tornelli”  per l’uscita dal porto di Palermo, ho chiesto martedì 11/6 di avere 

un incontro che mi è stato fissato da entrambi per ieri. 
 

Nel primo incontro presso la Capitaneria di Porto di Palermo si è affrontato e 
risolto il problema della chiusura della banchina “ex-Sirena”, in quanto area di 

cantiere; area alla quale, dietro nostra interlocuzione con la Ditta appaltatrice 
dei lavori, la stessa Ditta ha rinunciato poiché daremo, per il tempo 

necessario, un area comunale.  

 
Alla luce di queste intese, ieri stesso, è arrivato il provvedimento da parte 

delle Capitaneria di Porto che da oggi, 30 minuti prima dagli arrivi e sino a 30 
minuti dopo da questi sia la radice banchina “Ex-sirena” che il molo adiacente 

sarà aperto per il transito e la sosta momentanea degli autoveicoli, evitando 
così tutti i disagi, ed oserei dire anche pericoli, in cui siamo incorsi 

ultimamente a seguito di tale chiusura. 
 

Nel secondo incontro presso l’Autorità di Sistema di Palermo con il Presidente 
Dott. Pasqualino Monti è stata rappresentata la problematica “tornelli” per 

l’uscita dal porto di Palermo da parte dei passeggeri provenienti dalle Isole. 
 

Il Presidente Monti ha convenuto con noi, dopo avergli evidenziato le difficoltà 
da parte di chi è a piedi, con bagagli e bambini, che l’uscita dalla “Via Patti” 

dovrà essere una possibilità e comodità aggiuntiva rispetto a quella 

tradizionale, oggi del tornello, e quindi si è cercata e trovata una soluzione. 
 

Nell’immediato mi è stato assicurato che darà disposizioni affinché l’operatore 
OPS, dopo gli arrivi degli aliscafi, consentirà l’uscita anche dal “tornello” 

mentre nell’arco di 7-10 giorni, dopo che il sistema del lettore Qr Code verrà 
aggiornato con la lettura del Qr Code del biglietto, lo potrà fare direttamente il 

passeggero. 
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Ieri stesso il Presidente, in nostra presenza, si è messo in contatto con la 
dirigenza della Società Libertylines per le modifiche tecniche dei Qr Code in 

modo che tra loro “si leggano”. 
 

Oggi si è avuta contezza ad Ustica dell’apertura della banchina “ex-sirena” 
mentre si verificherà, anche tramite l’agenzia di Palermo, se le disposizioni 

impartite ieri verranno eseguite. 
 

Mentre qualcuno fa proclami questa Amministrazione guarda più ai fatti. 
 

 
 

 

 
 


